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晚报记者 徐松

!#

月
!5

日! 本报对周口市区

西大街中央花园小区居民反映的一

家洗浴中心将锅炉放置在该小区
6

号楼
7

单元地下室! 存在安全隐患

一事进行了报道"对此!川汇区安监

局#川汇区质监局均表示!该洗浴中

心的锅炉不在其管辖范围"

针对此事!

!#

月
!8

日!记者对

川汇区安监局相关负责人进行了

采访" 该负责人表示!之前他们也

接到过市民对此的举报电话!但经

过现场调查!锅炉不属于安监局管

辖范围!该局已将此情况通报给具

有特种设备管理权的川汇区质监

部门 $随后 !记者与川汇区质监局

锅炉管理部门负责人取得了联系 !

据其介绍 !本报 %城市安全隐患找

出不少 &刊发后 !川汇区质监局当

即派特种设备监察人员前往该洗

浴中心进行查处" 经查!该洗浴中

心购置的锅炉是河南省热风锅炉

有限公司生产的常压热水炉
9

其型

号为
:;<=!###

!编号为
>"#!"778

"

根据国务院
?@$

号令 %特种设备安

全监察条例&第八章第
$$

条规定 !

该锅炉不在质量技术监督部门的

监察范围"

这种小型常压锅炉既不在质

监局管辖范围!也不在安监局监察

范围!到底这种型号的小锅炉该归

谁管' 这样的锅炉到底有没有安全

隐患' 本报记者呼吁相关职能部门

要以人为本 !认真调查 !还市民一

个明白"

!!!!!!

近日! 有市民拨打本

报新闻热线反映! 称新华

步行街家属院
!

号楼 "

"

号楼的天然气管道下堆满

了干柴#随着秋季的到来!

天气变得干燥! 那么多的

干柴堆放在那里! 一旦引

燃后果不堪设想$

晚报记者 朱东一 摄

干柴乱堆放
火灾隐患多

!受伤"路灯接线盒将陆续修复
!

见习记者 王凯

记者
!#

月
!6

日从市政管理处

获悉! 他们已经着手对我市的路灯

接线盒盖进行排查#统计!新的接线

盒盖不久将会安装上"

市政管理处有关负责人表示 !

路灯接线盒盖丢失的原因主要有两

个! 一是夜市商贩为照明盗取路灯

电源!拆掉了路灯接线盒盖" 二是由

于我市的路灯接线盒盖采用的是钢

板材料!有一定的经济价值!一些不

法分子为一己之利! 置国家财产和

市民安全于不顾! 盗取这些盒盖贩

卖"

对于如何解决该问题! 该负责

人表示! 他们正在对我市的路灯接

线盒盖进行检查!统计缺失情况!并

准备把以前使用的钢制接线盒盖换

成铁制的" 今后!他们还将加大巡查

力度! 如发现有故意损坏路灯接线

盒的行为将严肃处理! 对盗取路灯

接线盒盖进行贩卖者交由公安部门

处理"

!风铃"已被清除
!

晚报记者 张志新

!#

月
!5

日
4#5

版报道的 %树

上的(风铃)很危险&一文!引起了市

民的广泛关注!目前!(风铃)已被清

除完毕"

!#

月
!6

日! 记者与市园林处

相关负责人联系得知! 悬挂在五一

中路法国梧桐树上的玻璃灯已经被

清除完毕"

!#

月
!8

日!记者再次来

到此处!发现(风铃)确实不见了踪

影"

物业提醒自架悬梯很危险
!

见习记者 张 擘

针对七一路与八一大道交叉

口附近某小区居民自架悬梯一

事 !

!#

月
!8

日 ! 该小区物业负责

人称 ! 他们会提醒居民自架悬梯

很危险 ! 不要再通过悬梯去往楼

顶"

路边的砖堆已得到治理
!

见习记者 张 擘

目前! 周口市城管局已对堆放

在六一路与新建路交叉口附近的大

量砖块进行了治理"

市城管局三大队相关负责人表

示!他们将加大巡视力度!一旦发现

类似情况会及时治理"

广告


